
 
De : xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
Envoyé : mercredi 4 juin 2025 20:54 
À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr> 
Objet : Enquête publique relative au déclassement de la zone boisée classée de la colline du 
Montrodier.  
  
Monsieur le Commissaire enquêteur, 
  
Je suis totalement opposée au  plan d’installation de panneaux photovoltaïques sur la colline du Montrodier à Maguerittes. 
Je ne comprends pas le sens de ce projet prévu au détriment de la garrigue, du paysage, de la biodiversité et de terres 
préservées. 
Et pourtant, je suis  favorable aux énergies renouvelables avec le photovoltaïque mais pas n'importe comment, ni n'importe 
où ?! 
Je  propose que ces panneaux soient installés sur d'anciennes décharges comme c'est déjà le cas  à Aubais ou à Durfort ou 
encore sur les toitures de bâtiments  publics  (écoles, mairie etc). 
  
En espérant que le bon sens et l'intérêt collectif l'emporteront,  
recevez mes salutations citoyennes. 
Mthé Ausset. 
 


